

2023年8月

敬愛します諸教会の牧師先生、兄姉の皆様

ロシア宣教とこの者のために、多くの教会と兄姉の皆様に尊いお祈りとおささげものをいただき、心より感謝いたします。

最近、首都モスクワでも混乱が続いていますが、今のところ、サンクトペテルブルグには影響がありません。反対に、まったく何も起こっていないかのように日常が過ぎ、そして観光客でいっぱいなことに驚いています。

私は資金調達と、両親（88才と85才）の健康状態のために、3週間の予定で6月に一時帰国をしました。母が血管性認知症であることがわかり、また甲状腺にも問題もありましたので、結局2ヶ月の滞在となりました。支援介護などの諸手続き等、ひとまず目途がたち、父と横浜の弟も母を助けることができるようになったため、8月2日にロシアに戻りました。宣教報告が大変遅れましたことを、心よりお詫びします。

教会では、小学4年と年長の男の子が不定期に集っていますが（右写真の2人）、新しい子どもが与えられますようにお祈りください。

5月から、教会生活から遠のいているジーナ姉（21才）と私の自宅で聖書の学びができるようになって感謝しています。彼女は、家庭事情と仕事のシフトが礼拝出席の壁となっていると言いますが、信仰によって、一歩前に足を踏み出してほしいと祈っています。

インターナショナルアカデミー（IA）では、日本国総領事館員のご家族のお子さんたち（小学2年と4年）が、とうとう日本に帰国となりました。彼らの信仰が守られますようにお祈りください。

現在のロシア政情のために、日本企業の海外赴任者の家族帯同がなくなったそうです。つまり、IAに日本人生徒の入学はしばらくないであろうということです。今年度のIAは、全校生徒が22人という、大変少ない人数で始まります。そこで、日本語のクラスが新しくカリキュラムに加わり、教えることになりました。

IAは、生徒たちとご家族をキリストに導き、またキリストに従う者として成長していくことを使命にしているクリスチャンスクールです。これまでのように私自身が福音を伝えるのではありませんが、日本語の学びに興味を持つ生徒がIAに導かれるために用いられますようにお祈りください。

在 主

ロシア宣教 佐藤葉子

